

西中だより

令和5年10月号

ホームページ <http://www.ube-ygc.ed.jp/nkj/>

発行：宇部市立西岐波中学校
宇部市床波四丁目1-40
TEL (0836) 51-9052
Fax (0836) 51-6367



2年生が「みらいWalkers★UBE」に参加しました

10月5日（木）に、俵田翁記念体育館にて、「みらいWalkers★UBE」が開催され、本校2年生が参加しました。本イベントは、宇部市に拠点を置く企業や団体がブースを出展し、仕事内容の紹介や体験活動を実施するものです。自分の進路に向き合うきっかけにしようと、毎年、2年生が参加しています。

生徒は、初めて知った企業のブースで仕事の話の聞いたり、将来希望している仕事の一部を体験したりと、興味をもちながらしっかりと参加しました。今回の行事をきっかけに、卒業後の自分の姿を思い描き、実現に向けた努力を継続してほしいと思います。



学習の成果は、文化祭にて、ステージ発表及び展示発表しました。職業について新たに得たこと、自分の将来について深く考え始めたこと等、学習の成果を十分に発表しました。



西中文化祭 学習や活動の成果、学級の熱い合唱を披露しました

10月21(土)、22日(日)に文化祭を行い、芸術の秋にふさわしい芸術文化の華を咲かせることができました。美術部制作の壁画披露で始まった文化祭は、クラス合唱や吹奏楽部の演奏、展示作品の鑑賞に加え、今年度から有志企画、学年ごとのステージ発表、英語暗唱、科学研究の学習発表等、新しい企画を盛り込んだ、スケールの大きいものとなりました。また、PTAのご協力によりステージ音響が充実し、華やかで見ごたえのある文化祭となりました。

多くの保護者の方にご来校いただき、普段の学習の成果や各学級の熱い合唱を鑑賞していただきました。文化祭を通して、お子様の成長を感じていただけたことと思います。



↑ 美術部制作のステージ壁画は、文化祭テーマ「future 創り出す 新たな伝統」を、未来に向かって走る蒸気機関車で表現した、渾身の作品です。



↑ 合唱コンクールは、各クラスとも練習の成果を発揮し、すばらしいハーモニーを響かせました。



↑ 吹奏楽の演奏は観客を魅了し、音楽のすばらしさを伝えました。3年生にとっては最後の文化祭。悔いを残さないすばらしい演奏でした。



↑ 有志企画や学年発表、英語暗唱、科学研究発表、交通安全「自転車ワークショップ」等の発表が行われ、学習や活動の成果をしっかりと発表することができました。



↑ 展示部門では、生花部や美術部の作品、各委員会の研究、SDGsに関する資料等の展示発表を行いました。



← 生徒全員で、「ふるさと」を合唱しました。心のこもった、すばらしい合唱で、2日間を締めました。